

## CHRIS CRONAUER

Der charismatische Sänger aus Freising

Erste Aufmerksamkeit erreichte der gebürtige Freisinger durch seine Teilnahme 2015 bei "Deutschland sucht den Superstar". Bereits dort deutete er sein großes Talent und seine charismatische Stimme an.

Zwei Jahre verleiht Chris Cronauer nun als Sänger der Gruppe "Stereoact" gleich zwei Superhits seine Stimme:

Die Single "Nummer 1" hat bis heute über 10 Millionen Aufrufe bei YouTube erreicht, der neue Song " Bis ans Ende der Welt" wurde im Juli 2017 veröffentlicht und erklimmt jede Woche höhere Chartpositionen.



### Videos:

<https://www.youtube.com/watch?v=xzMZBDaK620>

<https://www.youtube.com/watch?v=PaOwwlqc6f8>